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L os accesos al H osp ital G eneral enfrentan  
al A yuntam iento y al SE SC A M
Las obras de urbanización de los accesos el Consistorio capitalino y el Servicio de acusen m utuam ente de incum plir los com 
al nuevo Hospital General de C iudad Real Salud de Castilla-La M ancha (SESCAM ), prom isos adquiridos para el acondiciona
ban sido m otivo de enfrentam iento entre después de que am bas instituciones se miento.

La construcción del vial norte de 
acceso al complejo hospitalario es 
el que mantiene enfrentados al 
Ayuntamiento y al SESCÁM, ya 
que ambas instituciones se acu
san de incumplir los compromisos 
adquiridos.

Así, mientras el concejal de 
Urbanismo del Ayuntamiento ciu- 
dadrealeño, Vicente Gallego, seña
laba que “el Ayuntamiento no tie
ne responsabilidad alguna en la 
urbanizacióno de los viales”, afir
mando que, en escritos remitidos 
por el SESCAM al Ayuntamiento, 
figura de forma clara que “la Di
rección de la Gerencia del SES
CAM asume que van a realizar 
ellos la urbanización del vial nor
te, y que será esta institución la 
que deberá acometer la ilumina
ción de ese vial”, el director ge
rente del SESCAM, Joaquín Cha
cón, indicaba que dos meses des
pués de que el Hospital haya 
abierto sus puertas “el Ayunta
miento de la capital sigue sin asu
mir su responsabilidad en el acon- 
dicionamiento del entorno al cen
tro sanitario” .

Según Chacón, el SESCAM 
no tiene constancia de la existen
cia de los convenios aludidos por 
el concejal ciudadrealeño para la 
ejecución de los accesos, aña
diendo que se han enviado desde 
hace un año y medio múltiples

notificaciones por escrito al Ayun
tamiento, “instándole a alcanzar 
un acuerdo para la realización de 
las obras de acondicionamiento 
de los accesos al Hospital”, y que 
la única respuesta obtenida se pro
dujo el pasado mes de octubre, 
cuando  desde el A yuntam iento se 
comunicaba “la suspensión de las 
obras”.

En este sentido, Chacón afir
ma que de acuerdo con el com
promiso adquirido, el SESCAM 
ejecuta la urbanización de los tra
mos de acceso al Hospital por un

montante económico superior a 
los 800.000 euros, inversión que 
debería haber hecho el Ayunta
miento y que ha corrido a cargo 
de la Junta de Comunidades. El 
Ayuntamiento ha incumplido con 
su parte de responsabilidad en la 
urban ización  de lo s  v ia les que le  
corresponden, la señalización 
vial, la señalización informativa 
por toda la ciudad y el alumbrado 
en el entorno del Hospital.

Por su parte, el concejal de 
Urbanismo del Ayuntamiento de 
Ciudad Real, Vicente Gallego, in

dicaba que si el SESCAM no pre
senta el proyecto técinco de las 
obras de urbanización del entor
no del Hospital, “no se puede 
ejectuar una obra”, añadiendo que 
el Ayuntamiento “tiene facultad 
para precintarla”. Gallego, iba aún 
más lejos al afirmar que “nosotros 
no vamos a recepcionar esta obra 
si no presentan el proyecto en dos 
meses, por lo que puede ser inmi
nente la incoación de un expedien
te urbanístico por parte del Ayun
tamiento de Ciudad Real en con
tra del SESCAM”.

Por su parte, el concejal de 
Tráfico, Francisco Cañizares, pre
sente junto con Gallego en la rue
da de prensa, respecto a la señali
zación del Hospital, aclaraba que 
había que distinguir entre señali
zación vial y señalización informa
tiva, indicando que “la vial es res
ponsabilidad del Ayuntamientno, 
pero no podemos realizarla porque 
aún los viales norte no está finali
zados”, y en cuanto a la informati
va, Cañizares señaló que era res
ponsabilidad del SESCAM, no del 
A yuntam iento, y que debe ser el 
Servicio de Salud el que presente 
un informe al Consistorio para que 
sea éste el que instale los paneles 
informativos donde ellos indi
quen, un informe que, según dijo, 
“todavía estamos esperando que 
el SESCAM nos lo de”.

La Diputación aprueba en 105 m illones de euros 
los presupuestos de 2006 para la provincia
La Diputación Provincial, aprobó, 
durante la celebración de un Ple
no extraordinario, los presupues
tos para 2006, con los votos en 
contra del Grupo Popular, que vio 
cómo eran rechazadas las 37 en
miendas presentadas a los mis
mos. Según indicaba el portavoz 
del equipo de Gobierno, Ángel 
Amador, los 105 millones de euros 
a que ascienden los mismos, ha
cen que sean los más municipalis- 
tas de los presupuestos elabora
dos por el Grupo Socialista, ya que 
de cada 100 euros que se invier
ten, un total de 64 van hacia los 
ayuntamientos de la provincia, 15 
a carreteras y el resto a solidari
dad y a promoción económica.

En este sentido, destacó que 
a través de estos presupuestos se 
verán beneficiados colectivos 
como el de la mujer y los jóvenes, 
mientras que en el área de Promo
ción Económica, Amador destacó 
la celebración de “España Origi
nal”, la Feria Nacional de las De

nominaciones de Origen, y FENA- 
VIN.

Por su parte, el portavoz del 
Grupo Popular, José Alberto Mar- 
tín-Toledano, criticó la intención 
del equipo de Gobierno de recu
rrir a la deuda para poder invertir 
más en la provincia y en sus mu
nicipios, ya que, a su juicio, “fi
nanciar el presupuesto con crédi
tos no tiene mérito”. Martín-Tole- 
dano, quien reconoció que cuan
do el PSOE accedió al Gobierno 
provincial heredó una deuda de 
23,5 millones de euros, recordó 
que cuando el PP gobernó no so
licitó ningún préstamo, afirmando 
que “la deuda venía de gobiernos 
socialistas”.

El portavoz ‘popular’ afirmó 
que el equipo de Gobierno se ha
bía visto obligado a cuadrar los 
presupuestos con calzador, apre
ciando en los mismos escaso equi
librio y reiterando sus críticas ante 
el hecho de que se haya decidido 
recurrir a deuda, motivo por el que

el portavoz del Grupo Socialista 
puntualizase con posterioridad 
que “a fecha de hoy el gasto polí
tico firmado es del 106’ 9 por cien
to, el mejor de la historia sin en
deudamos y vamos a tener supe
rávit, por lo que la Diputación de 
Ciudad Real es la menos endeu
dada de Castilla-La Mancha”.

Tras el debate inicial y los co
rrespondientes tumos de réplica 
se procedió al debate de las trein
ta y siete enmiendas presentadas 
por el grupo popular a los Presu
puestos de 2006, que se votaron 
divididas en diez grupos, siendo 
todas ellas rechazadas por el equi
po de Gobierno.

Apuesta por los pueblos, la 
solidaridad y la promoción

Por su parte, el presidente de 
la Diputación, Nemesio de Lara, 
indicó que los presupuestos 2006, 
además de impulsar el desarrollo 
en los municipios ciudadrealeños, 
los presupuestos para 2006 apo

yan a los ayuntamientos y a los 
diferentes colectivos que integran 
los municipios de la provincia con 
nuevos programas que se suman 
a las numerosas iniciativas que se 
han venido poniendo en marcha 
desde que accedió a la Presiden
cia de la institución.

En este sentido, De Lara, en la 
presentación de los presupuestos, 
destacó el incremento en partidas 
como las dedicadas a redes de 
abastecimiento y saneamiento, la 
de caminos rurales, o carreteras.

Igualmente, ajuicio del presi
dente, la vocación municipalista 
de los presupuestos se traduce en 
la consolidación de programas de 
un gran calado municipal, como 
es el Plan de Comarcas Deprimi
das, el Plan Especial para Munici
pios Menores de 2.000 habitantes, 
el mantenimiento de zonas verdes 
municipales y el Plan de Preven
ción de Accidentes de Tráfico y 
Drogodependencias para Jóve
nes, entre otras iniciativas.

El Ayuntamiento 
dispondrá de 
1.250.000 m2 de 
suelo industrial
El Ayuntamiento de Ciudad 
Real ya tiene bajo su conce
sión el plan parcial “Actuación 
Industrial Ciudad Real” remi
tido por SEPES para comenzar 
con su tramitación.

Así lo hacia saber el geren
te del IMPEFE, Juan Ramón 
Barba al alcalde de la capital 
Francisco Gil-Ortega en las 
dependencias m unicipales. 
En breve dicho plan se expon
drá públicamente, un tiempo 
aproximado de un mes, en el 
que se llevaran a estudio las 
posibles alegaciones para así 
más tarde entrar en un proce
so de aprobación.

Al mismo tiempo el plan 
parcial requiere de un estudio 
de impacto medioambiental 
que se remitirá a la Consejería 
de Medio Ambiente para su 
aprobación y una vez firmada 
la conformidad se procederá a 
la ejecución del proyecto.

De este modo y debido a la 
gran demanda de suelo indus
trial el Ayuntamiento dispon
drá de 1.250.000 metros cua
drados de suelo industrial en 
un breve periodo de tiempo.

Se tra ta  de un  polígono, co
municado de forma óptima con 
el parque industrial avanzado, 
con las autovías y cercano a 
la estación de tren de Alta Ve
locidad.

El Sepecam  
ampliará 
su colaboración 
conSoluziona
El secretario general del Servi
cio Público de Empleo de Cas
tilla-La Mancha (SEPECAM), 
Francisco Rueda, ha visitado 
el Centro Mixto de Investiga
ción y Desarrollo que la Uni
versidad de Castilla-La Man
cha (UCLM) y Soluziona po
seen en Ciudad Real con la in
tención de conocer sus insta
laciones y ampliar la colabora
ción que el SEPECAM mantie
ne con esta empresa de soft
ware.

Rueda explicó que Soluzio
na gestiona  el sistem a 
telemático de formación con
tinua del SEPECAM y señaló 
que la intención del Gobierno 
de Castilla-La Mancha es se
guir modernizando la gestión 
e introducir las nuevas tecno
logías en el servicio que se 
presta a los desempleados de 
la región, propósitos que pa
san por estrechar la relación 
con proveedores como So
luziona.
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